

Gloria La Riva dénonce l'impact sur le peuple nord-américain des restrictions sur les voyages



La Havane, 6 juin, (RHC).- Gloria La Riva, activiste nord-américaine en faveur de la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba, a déploré l'impact sur le peuple nord-américain des restrictions sur les voyages, annoncées récemment par le Département du Trésor.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, elle a souligné:

«Ce que le gouvernement Trump a annoncé est une nouvelle action illégale et criminelle contre Cuba. Un nouveau tour de vis au blocus. Maintenant en interdisant les contacts de peuple à peuple et les échanges académiques, la catégorie la plus utilisée par les Nord-américains pour se rendre à Cuba. Tout de suite après l'annonce faite par le Département d'État, j'ai personnellement répondu depuis notre bureau à bon nombre d'appels de gens qui envisageaient d'aller à Cuba, qui avaient déjà acheté leur billet pour se joindre au voyage que je suis en train d'organiser. Beaucoup d'autres rêvaient d'y aller l'année prochaine et maintenant ils voient les portes fermées. Il va falloir que les groupes progressistes, les Pasteurs pour la Paix, la

brigade Venceremos confirment leur décision de continuer à se rendre à Cuba, de voir la réalité et d'exprimer notre solidarité et d'accompagner des gens qui sont curieux de découvrir la réalité cubaine et qui veulent exercer leur droit de voyager librement. »



Radio Habana Cuba